

# Avec l'école de triathlon, la relève est assurée

Dinan - 16 Décembre 2013



*L'école de triathlon, en présence du président Jean-Claude Neveu et de l'entraîneur, Franck Dumesnil. |*

L'école de triathlon a été créée il y a cinq ans, dans le but de former des jeunes pour prendre la relève des adultes ensuite. Ils sont une vingtaine de 8 à 17 ans à s'entraîner le samedi de 10 h à 12 h, à la Nourais pour la course à pied et de 13 à 14 h, le samedi et le mercredi avec le club de natation.

**« Cette année, le groupe est plus compétitif, car ils ont plus d'expérience, soulignent les entraîneurs, Franck Dumesnil et Christophe Drouet. On espère des qualifications pour le championnat de France de triathlon et de duathlon, car il y a des jeunes qui grimpent avec Quentin Guillard, Lola Dumesnil et Duncan Jourdan. »**

Des résultats

Au cours des entraînements, des jeux sont aussi organisés avec le changement de tenues (casques, chaussures, vélos). Deux minimes, Baptiste Neveu et Simon Lecas ont participé à la demi-finale du championnat de France à Vierzon et se sont qualifiés pour la finale qui avait lieu à Châteauroux avec la sélection Bretagne. Denis Barbé est devenu champion de Bretagne de duathlon à Gourin ; Loïc Martin termine 140<sup>e</sup> à l'Ironman d'Embrun ; Fabien Millardet a participé à l'Ironman de Vichy et Yves Marole est devenu champion départemental chez les vétérans.